



DEPORTES



FUTBOL

Campeonato Primera Categoría Regional

El Granollers venció brillantemente al San Andrés en su propio terreno

Resultados copiosos del S. Martín y Hércules sobre el Europa y el Tarrasa

RESULTADOS

GRUPO A

Hércules-Tarrasa	9-1
San Martín-Europa	7-1
Sans-Horta	3-0
San Andrés-Granollers	1-2
Vich-Gimnástico (suspendido)	

CLASIFICACION

Grupo A

	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P
San Martín	7	6	0	1	26	13	12
Granollers	7	6	1	1	21	9	11
Vich	6	4	2	0	17	9	10
Hércules	7	4	0	3	26	19	8
Sans	7	3	1	3	16	14	7
Horta	7	3	1	3	11	14	7
San Andrés	7	1	3	3	8	11	5
Tarrasa	7	2	0	5	10	20	4
Gimnástico	6	0	2	4	4	14	2
Europa	7	0	2	5	8	27	2

EN SAN ANDRÉS

San Andrés, 1. - Granollers, 2

Brillante victoria del Granollers, sobre el San Andrés, toda vez que jugaba en terreno adverso y además, poco después de principiado el segundo tiempo, quedó reducido el equipo a diez jugadores, por expulsión de Eugeni, al protestar éste cerca del árbitro de una jugada dudosa, al devolver Toledano un balón en el mismo marco.

En el primer tiempo, el juego se desarrolló alternativamente, poniendo los dos equipos entusiasmo por igual y pudiera ser reflejo de lo anotado, el empate a un tanto, ya que las incursiones a uno y otro terreno menudearon constantemente, y por tanto, no fué netamente un equipo superior al otro.

Después del descanso, el juego adquirió una acentuada dureza, dada la codicia de ambos equipos para mejorar el resultado, circunstancia a que supo adaptarse mejor el Granollers, para luego, después del desempate a su favor, cerrarse a una medfada defensa, que le permitió llegar al final del encuentro con la ventaja ad-

quirida y con ella la victoria bien merecida y los dos puntos.

El San Andrés, luchó y bregó con entusiasmo para igualar al marcador a lo menos, pero no supo y no pudo, ya que el juego impuesto por el Granollers, desbarataba sus planes y por tanto fallaban sus líneas.

Cuidó del arbitraje, el colegiado señor Ribás, alineando los equipos en la forma siguiente:

San Andrés: — Toledano, Falguera, Blanch; Navarro, Parellada, García; Lluch, Agualeles, Ortiga, Martínez y Vázquez.

C. D. Granollers: — Salá, Rubies, Blanch; Vila, Martínez, Torras; Eugeni, Pérez, Pueyo, Serratusell y Ubeda.

Marcaron los tantos en el primer tiempo, Lluch por el San Andrés, y Pueyo al rematar magníficamente un corner por el Granollers. El del segundo tiempo lo marcó Pérez, en un acoso á la puerta de Toledano, a pesar del esfuerzo de éste para evitarlo.

Torneo de Reservas de Primera Categoría 1940-41

EN EL CAMPO del C. D. GRANOLLERS

C. D. Granollers, 4 C. D. Europa, 2

En el campo del C. D. Granollers tuvo lugar el anunciado encuentro entre los reservas del Club local y C. D. Europa, correspondiente a la segunda jornada.

Salió vencedor nuestro once reservista por el resultado en principio anotado, en un partipo que todo lo que tuvo de bueno fué durante el primer tiempo, jugado por ambos onces con entusiasmo y a gran tren. El segundo tiempo, aunque disputado, salvo unas buenas intervenciones de ambas metas, el juego bajó en calidad, siendo, no obstante, notorio señalar el persistente dominio del once local, siendo anulado un tanto de Ricart, por haber anteriormente unas manos de un delantero local según el árbitro, con el asombro del público y jugadores. Lo que si fué en verdad, es un enconronazo en la cabeza entre el defensa europeista Pueyo y Flaqué, teniendo que ser asistido el primero y pasar al botiquín el segundo, que reapareció luego, pero tuvo que abandonar poco tiempo después.

El árbitro colegiado señor Gallardo, alineó los equipos de la siguiente manera:

Granollers: — Jané, Durán, Llanas; Durán, Martí, Massó; Ricart, Canal, Flaqué, Solsona y Cruz.

Europa: — Aguilera, Cuenca, Pueyo; Coll, Calabuig, Agüera; Federico, Ventura, García, Gascón y Pujol.

Marcaron los tantos para los locales, Ricart el primero de un fuerte tiro y Flaqué los tres restantes, y para los forasteros Ventura, de un centro bombeado sobre puerta y Agüera de un saque libre directo a goal, que ambos balones se le escaparon a Jané de las manos incomprensiblemente. Todos fueron marcados en el primer tiempo.

Se distinguieron del once local en primer lugar Ricart y la línea media, cumpliendo los demás y por los forasteros la defensa en primer término, el meta Aguilera y el interior derecha Ventura.

El público que acudió a presenciar este partido, fué en buen número.

FILMABOL

ATLETISMO

EL HOMENAJE A MANUEL VIVES EN EL ESTADIO DE MONTJUICH

LLORENS BATE EL RECORD LOCAL DE LOS 800 m. LISOS

Celebróse el pasado domingo en el Estadio de Montjuich, el festival en homenaje al excampeón y recordman de España, Manuel Vives. El equipo de la O. J., adheriéndose a este acertado homenaje, mandó su equipo para participar en las pruebas de que se componía el festival.

Sala, que participó en el salto de altura y longitud, obtuvo el cuarto lugar en ambas pruebas; Vacca y Causa, el sexto y octavo respectivamente, en altura; Vilió el cuarto en pértiga, y Llorens el noveno en los 800 metros lisos. Las marcas obtenidas por dichos atletas no pasan de regulares, siendo la causa de ello el mal estado de la pista y la inestabilidad del tiempo que llegó incluso a ser la causa de la suspensión del festival al efectuarse lanzamiento de la jabalina.

Llorens, si bien no obtuvo una brillante clasificación debido a la calidad de los participantes, batió con su magnífica marca de 2. m. 3 s. 2/5 el récord local de los 800 m. lisos. Los vencedores Del salto de altura, pértiga, 800 y 400 metros lisos fueron respectivamente, los campeones de España, Pons, Gonzalez, Piferer y Mercadé que lo lograron sin emplearse a fondo. Nos decayó la actuación de Mercadé en los 400 metros lisos, pues llegó a la meta agotadísimo, sin duda por el considerable número de actuaciones que viene llevando a cabo.

Llobet y Badillo obtuvieron el séptimo y octavo lugar en el lanzamiento del peso, prueba en la que participaron los grandes lanzadores catalanes Ricard y Parés. Las marcas son bastante buenas.

El ex-atleta de la O. J. local, Fransi, que lucía por primera vez la camiseta